



# 南保育園民営化通信

第10号

第4回の三者懇談会を3月22日(水)に開催し、24名の保護者に参加いただきました。いよいよ4月から合同保育が始まりますので、今回の三者懇談会は合同保育に関する事項が中心になりました。当日の様子についてお伝えします。

## 合同保育に関する事項について

社会福祉法人こばと会の理事長から、4月以降に南保育園に来ていただく羽谷直子保育士(主任)と山本勝也保育士(クラス担任代表)の紹介がありました。羽谷保育士は14年、山本保育士は10年の保育士経験をお持ちです。お二人からは、子ども達とたくさん遊びながら、保護者とはたくさんお話をしながら信頼関係を築いていきたいといった思いが伝えられました。

吹田市からは、合同保育に対する助成金の考え方や予算額と合同保育の実施体制やねらい等について説明を行いました。引き続き、より合同保育が有意義に進むよう三者懇談会の場で話し合っていきたいと考えておりますので、保護者の皆様の積極的な御参加をお願いいたします。

## その他の協議内容について

はじめに布団・連絡帳と福祉サービス第三者評価事業の受審時期について、南保育園父母の会としての結論が伝えられました。内容は以下のとおりです。

- ・在園児は今の布団を卒園まで使用するが、平成30年度の新入園児からリースか持参かを自由選択とする
- ・1歳児までの連絡帳は現行のまま引継ぎ、2歳児からこばと会の連絡帳を使うか持参するか自由選択とする
- ・第三者評価事業の受審時期は、民営化後2、3年経過した頃を目途とする

その後の質疑応答において、こばと会からは臨時雇用員を含めた人員確保に向けて一生懸命努力をしていること、市からは保護者の要望していた修繕箇所のうち、5歳児トイレの修繕の必要性を認識していることが伝えられました。

また、3月11日(土)に予定していたこばと会の給食試食会は、参加希望者がなく中止となりましたが、こばと会では要望があれば実施を考えたいとの事でした。

なお、三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

## 次回の三者懇談会開催について

開催日時が決まり次第お伝えいたします。

民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。

### 【お問合せ】

児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当  
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6384-2105  
E-mail:hoiku\_sesk@city.suita.osaka.jp



吹田市の公立保育所の民営化についてのWebサイトはこちらです

